
会長　　　　　　滝川　太郎 

直前会長　　　　滝川　次郎 

副会長　　　　　滝川　三郎 

幹事　　　　　　滝川　四郎 

会長エレクト　　滝川　五郎

■ 例会日：毎週木曜 PM12:30より 

■ 例会条：ホテル スエヒロ 

■ 住　所：滝川市明神町2-2-16 

■ 電　話：(0125)-22-3344 

■ ＦＡＸ：(0125)-24-2755 

■ メール：info@rotary.gr.jp 

■ WebSite：www.rotary.gr.jp

副会長挨拶
今期も残すところ後一ヶ月となりまし

た。通常例会が今日と来週、再来週で６

月15日は夜間例会で一年を省みてという

ことになり、後の２週は休会となりま

す。 

６月24日はIMがございます。登録された方お忘れ無いように。芦

別で開催されます。それと各委員長さんは活動報告書の提出をお

願い致します。 

先週例会終了後に理事会と野球同好会の打ち合わせがございまし

たが、理事会優先でお願いいたします。 

新入会員の承認の件は全員承認ということでした。

幹事報告
①.本日例会終了後臨時理事会を３番テー

ブルで開催いたします。 

②.６月24日(土)に芦別でのIM、そして芦

別ロータリークラブ60周年記念式典がご

ざいます。登録されている方はお忘れな

く。 

※参加者は掲示板に掲示してございます。バスは13時45分にホテ

ルスエヒロを出発いたします。

委員会報告
西村　恒則 クラブ管理運営委員長 

　２週間目に会員の皆様に細則の改訂のご案内FAXを発信致しま

した。 

　第七条第一節入会金７万円を５万円に変更。　定款第七条第三

節で前任者と同一職業で入会に関する手続きが完了し三ヶ月以内

の入会で有れば理事会の承認を経て入会金を免除する。 

　この件は理事会で承認済みでございます。細則は例会で会員の

承認を得れば良いことになっております。例会で会員全員の承認

を得ました。

前回のプログラム [ 会員卓話 ]

－ ロータリーのこと教えます －
【クラブ管理運営委員会担当例会】

西村クラブ管理運営委員

長

　タイトルは｢ロータリー

のこと教えます｣とありま

すが、今日は｢財団の資金

と女性会員とロータリー｣

という事でお話をさせて頂

きます。 

　事務局から手続き要覧を

お借りしてきました2016年最新版と2013年版の厚さが半分になり

ました。そのことを頭に入れてお話をお聞きください。 

最初にロータリーの資金 

　ロータリーの資金は国際ロータリーと財団がお金を集めてます

が、財団のほうが圧倒的にお金を持っています。 

　RIは8574万ドル、日本円で約90億円の予算です。財団の方は約

３億ドル日本円で300億円の一年間の予算です。RIの収入は私た

ちの会費が３分の２で6,700万ドルでほとんどが会費収入なんで

すが年々着々の値上がりをしています。1993年からの10年間で年

間35ドルで変更は有りませんでしたが、2003年から年間４ドルず

つ上げることに規定審議会で決まり、2007年からは年間１ドルず

つ上げるということに変更になりましたが、2016年の規定審議会

で再び４ドルずつ上げる事に決定を致しました。 

　今年度は56ドルですが、次年度の山口年度は60ドルになりま

す。この20年で我々の会費は倍になったという事です。なぜ、会

費を上げなきゃいけないのか？と言うと規定審議会の報告により

ますと投資損益が生じるからという事です。

＼(^o^)／ニコニコBOX報告

西村　恒則会員 

浜田　静夫会員 

向井　辰巳会員 

小山　　進会員 

井上　　要会員

編集／クラブ広報委員会

出席報告　　　5月25日

会員数 病欠 免除 出席 欠席 出席率

89名 0名 10名 64名 18名 78%

【 今週の寄付者 】

◆米山特別寄付： 渡邉　恭久会員・西村　和之会員 

佐藤　佳朗会員・戒谷　侑男会員

◆財団寄付： 渡邉　恭久会員・川口　義弘会員 

岡本　皓会員

第3032回　例会報告　平成29年5月25日（木）


